



Flughafen | 25.10.2016 | Nr. 482/16

Hans-Jörn Arp: Der Flughafen Holtenau hat die Unterstützung der CDU-Fraktion sicher

Der Parlamentarische Geschäftsführer und verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp, hat heute (25. Oktober 2016) der Industrie- und Handelskammer zu Kiel seine Unterstützung beim Erhalt des Kieler Flughafens zugesagt.

„Der Flughafen hat eine große Bedeutung für unsere Landeshauptstadt und darüber hinaus. Darum unterstützt die CDU-Landtagsfraktion den Erhalt des Flughafens ausdrücklich. Für den Standort Kiel ist es von immenser Bedeutung, dass der Flughafen Holtenau endlich eine langfristige Perspektive erhält.“